

Revilla presenta al “equipo ganador” de las elecciones y afirma que los ciudadanos valoran al PRC como “un partido serio, muy conocedor de Cantabria y con muchos éxitos en su trayectoria”

El presidente asegura en la presentación de su candidatura al Parlamento que nota “muchos nervios en algunos partidos”

Santander, 5 de mayo de 2023

El presidente de Cantabria y candidato a la reelección ha presentado esta mañana públicamente a los integrantes de su candidatura al Parlamento de Cantabria, que ha calificado como un “equipo extraordinario”, sin grandes cambios porque no es partidario de cambiar lo que funciona, aunque sí incorpora a personas jóvenes. “Sinceramente creo que éste es el equipo ganador de estas próximas elecciones, sin duda ninguna”.

En una comparecencia en el Palacio de La Magdalena de Santander junto a los 41 integrantes de la lista, Revilla ha asegurado que nota “muchos nervios en algunos partidos” y ha destacado que el PRC tiene “acreditada” una trayectoria a favor de Cantabria, en la que ha aportado al Gobierno “estabilidad”, garantizando la aprobación anual y en plazo de los presupuestos en todos sus mandatos, “con unos y con otros”, y finalizando las legislaturas “sin ningún tipo de sobresalto”.

A su juicio, los ciudadanos valoran esta trayectoria y ven al regionalista como “un partido serio, muy conocedor de Cantabria” y con un bagaje en el que “puede exhibir muchísimos éxitos”, especialmente en los últimos cuatro años, gracias a la puesta en marcha de las grandes reivindicaciones planteadas al Estado.

“A pesar de ser muy complicada, ha sido la legislatura en la que más hemos obtenido del Gobierno de España”, ha agregado el líder regionalista, quien ha asegurado que Cantabria asistirá en los próximos 4 años a “inauguraciones importantes de reivindicaciones históricas que no llegaban nunca y que van a llegar ahora”.

Asimismo, se ha declarado “muy contento” tanto con el equipo que le acompaña en estas elecciones y con el que aspira a obtener la mayoría el 28 de mayo, como con el conjunto del PRC, que ha movilizó a 2.000 personas para concurrir a los comicios en todos los municipios y en la práctica totalidad de las juntas vecinales.